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開催日 会　場 ブロック名 参加者数
17日（月） 福山市立大学大講義室 中央東 70　
18日（火） 市役所大会議室 中央西 104　
20日（木） 東部市民センター 東　部 140　
21日（金） 西部市民センター 西　部 46　
24日（月） 北部市民センター 北　部 104　
25日（火） 人権交流センター 西　南 78　
27日（木） 神辺文化会館 神　辺 129　
28日（金） ぬまくま市民交流センター 南　部 82　

合　計 753人

８月に開催した議会報告会の会場と参加者数　
皆
さ
ま
か
ら
頂
い
た
質
問
や
意
見

お
よ
び
、
ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
の
結
果

に
つ
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て
は
、
今
後
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議
会
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に

反
映
さ
せ
て
い
き
ま
す
。

　
な
お
、
詳
し
い
資
料
は
、
11
月
１
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か
ら
各
公
民
館
に
置
い
て
い
ま
す
。

　
ま
た
、
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
で
も
ご
覧

い
た
だ
け
ま
す
。

　議会報告会は、市民に開かれた議会をめざし、今回で３回目の開催となりました。このたびは、
昨年度より多くの皆さまのご参加をいただき、さまざまなご意見をお聞きすることができまし
た。各会場で頂いた質問や要望について、一部を紹介し報告します。

　防犯カメラの維持費について、将来的に市
の助成を考えられないか。

　更新時の負担は高額となり得ますので、要
望は市へ伝え、議会でも今後議論していきま
す。

問

答

　通学路の安全対策の進捗は。

　緊急性の高い通学路について、対応可能な
箇所は、おおむね2016年度中に対応できる
見通しです。

問
答

　介護保険制度の変更で、要支援者への対応
が変わるが、高齢者を支える施策を充実させ
てほしい。

　財源・制度の方向性を見ながら、負担が軽
減できるよう検討します。

問

答

　小規模となった小中学校の再編についての
考えは。

　学校の再編には賛否があり、行政としては
合意形成を図っていく必要があります。議会
としては、皆さんの意見を聴き、結論を出し
ます。

問

答

広く市民意見を聴く

議会報告会を開催

▶防犯カメラが老朽化したら維持費の助成を
　 ▶通学路の安全対策を急いでほしい
　 　▶高齢者を支える施策の充実を
　 　　▶小中学校の再編についての考えは


